



**SANTO**  
**DOMINGO**



# BOLETÍN INSTITUCIONAL

Octubre 2024

## Familias celebran con alegría las actividades de Naco Peatonal



*Con la actividad, la Alcaldía del DN promueve la sana recreación y la convivencia entre vecinos*

Santo Domingo, DN – Las calles de Naco se llenaron de alegría con la celebración de una serie de actividades realizadas por la Alcaldía del Distrito Nacional en el marco de Naco Peatonal.

El ayuntamiento, en colaboración con la Junta de Vecinos del Ensanche Naco y el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, dispuso la utilización peatonal en el perímetro comprendido entre la avenida Gustavo Mejía Ricart y el Parque Arboleda.

Durante tres horas, el pasado domingo cientos de personas disfrutaron de actividades para toda la familia, las cuales contaron con espacios inclusivos y para mascotas. Entre estas se destacó la sesión de zumba, caminatas, varias degustaciones y exhibición de artes marciales.

Los más pequeños disfrutaron de pinta caritas, actividades de pintura, charla con los bomberos y el conocimiento de su camión. Además, padres e hijos gozaron de un emocionante baño con manguera.

A través de esta alianza con la junta de vecinos, la Alcaldía del Distrito Nacional promueve la recreación en los espacios al aire libre, la utilización de parques, la actividad física, la convivencia entre vecinos y el bienestar.

A lo largo de sus más de cuatro años al frente de la ciudad, la alcaldesa Carolina Mejía ha conferido especial interés a la recuperación de espacios para transformar Santo Domingo, devolviendo a la ciudadanía más de 180 parques y plazas.

La celebración de Naco Peatonal también coincidió con la Semana Nacional de la Movilidad Sostenible del Instituto Nacional de Tránsito y Transporte Terrestre (Intrant).

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 01 de octubre 2024**

## ADN imparte charla sobre la importancia del deporte y prevención de drogas en Polideportivo Nuevo Domingo Savio



Santo Domingo, DN - La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Departamento de Deportes de la Dirección de Desarrollo Comunitario, llevó a cabo una exitosa charla sobre la importancia del deporte en el Polideportivo Nuevo Domingo Savio.

La importancia del deporte fue impartida por la destacada atleta olímpica María García, mientras que el psicólogo clínico Juan Francisco tuvo a su cargo el conversatorio sobre prevención del uso de drogas.

Alrededor de 300 niños y niñas de Guachupita, practicantes de varias disciplinas deportivas, escucharon con atención las palabras de los encargados, donde se destacó la relevancia de la promoción de valores fundamentales como el esfuerzo, la dedicación y la salud mental.

“La actividad busca motivar a los jóvenes a perseguir sus objetivos tanto en el deporte como en sus estudios, fomentando un estilo de vida saludable y alejado de las drogas”, precisó el director de Desarrollo Comunitario, Raymond Rodríguez.

La Alcaldía del Distrito Nacional reafirma su compromiso con el desarrollo integral de los jóvenes, brindando espacios y oportunidades que los conviertan en ejemplos positivos para la sociedad. De esa manera, el cabildo continúa promoviendo el bienestar y transformando Santo Domingo.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**miércoles 02 de Octubre 2024**

## Alcaldía del DN desarrolla amplio operativo de instalación de luminarias en distintos sectores



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de Infraestructura Urbana, lleva a cabo un amplio operativo de alumbrado público en varios sectores.

La iniciativa se inscribe dentro del compromiso impulsado por la alcaldesa Carolina Mejía para dotar de mayor seguridad las calles de distintos barrios, continuando con la transformación de Santo Domingo.

En la avenida Paseo de los Reyes Católicos fueron instaladas 14 lámparas led de 120 watts y más de 400 cables de aluminio. De igual forma, en Arroyo Hondo se colocaron luminarias en la calle Erick Leonard Ekman.

Además, el cabildo trabaja junto a Edeeste en el alumbrado del entorno Parque Enriquillo, el cual se encuentra en remozamiento.

En ese mismo tenor, la Dirección de Infraestructura Urbana prevé dar continuidad a los procesos de alumbrado de los mercados de Honduras y El Corralito (Villas Agrícolas).

En esta semana, el ayuntamiento tiene contemplado cambiar el cableado desde la avenida Juna Pablo Duarte hasta la José Martí. También colocará lámparas en la cancha y el parque del sector Atala.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 08 de octubre 2024**

## Alcaldía del DN inaugura el reconstruido parque Belisario Curiel; Constructora Bisonó dona juegos del área infantil



*El cabildo dio respuesta a las solicitudes que durante más de 20 años hicieron los residentes de Los Restauradores*

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional inauguró el reconstruido parque Belisario Curiel, con el apoyo de la Constructora Bisonó que donó los juegos del área infantil.

La alcaldesa Carolina Mejía valoró como un gran ejemplo la forma en la que los vecinos se movilizaron para gestionar el remozamiento del parque. “Lo que nosotros hoy aquí estamos viviendo es el esfuerzo de muchísima gente que decidió juntarse para resolver una situación”, sostuvo.

La ejecutiva municipal hizo un llamado a los usuarios del parque a apegarse a las reglas de convivencia y buena utilización para conservar el espacio.

Al hablar en nombre de la familia y de la constructora, Rafael Emilio Bisonó, dijo que para ellos es un privilegio poder ayudar a las comunidades y que están agradecidos de que la alcaldesa les permita sumarse a estos eventos.

“De parte de la familia Bisonó, tenemos el compromiso de seguir aportando de esta manera y de cualquiera otra que la alcaldía necesite”, agregó.

Mirtha de León, presidenta de la Junta de Vecinos Gregorio Luperón, expresó que con gran regocijo los residentes celebran la reconstrucción del parque.

En lo adelante, el señor Luis Fausto Segundo fungirá como cogestor para velar por el buen funcionamiento del parque Belisario Curiel.

Como ya es costumbre, durante el acto de entrega del parque estuvo disponible una intérprete de lenguaje de señas, reforzando la visión de ciudad inclusiva que promueve la alcaldesa Mejía.

### Renovado espacio para la sana recreación

El renovado espacio urbano ubicado en el sector Los Restauradores ahora cuenta con 62.5 metros de malla en su verja perimetral, acompañada por una total iluminación para mayor seguridad y vistosidad del espacio. Asimismo, tiene un gimnasio al aire libre y un área infantil habilitada con juegos seguros para la sana recreación de los infantes.

Además, en la reconstrucción del parque se hicieron 484 metros cuadrados de aceras que incluyen rampas de acceso para personas con discapacidad.

Gracias a las donaciones de juegos hechas por la Constructora Bisonó, la Alcaldía del Distrito Nacional ha habilitado más de 10 áreas infantiles en distintos parques, incluyendo en el Belisario Curiel.

A lo largo de su gestión al frente del Gobierno municipal, Carolina Mejía ha mantenido una alianza estratégica con el sector privado para entregar más de 180 parques y plazas convertidos en espacios para el bienestar de los ciudadanos de los diversos sectores.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**viernes 11 de octubre 2024**

## Alcaldesa Carolina Mejía participa en conversatorio sobre desarrollo de ciudades en Puerto Rico



### *La ejecutiva municipal agota extensa agenda de trabajo en la capital boricua*

San Juan, PR – La alcaldesa Carolina Mejía agota una importante agenda de encuentros en Puerto Rico, donde tiene una significativa participación en el conversatorio Ciudades Capitales y su Desarrollo.

En la actividad, organizada por el Centro para Renovación Económica, Crecimiento y Excelencia, Mejía compartirá en el foro con el exgobernador Luis Fortuño.

Además, la alcaldesa del Distrito Nacional visitará la División de Asistencia al Inmigrante en San Juan. Mejía también tiene previsto asistir a la Casa Dominicana de la capital puertorriqueña, donde acompañará con el alcalde de San Juan, Miguel Romero.

De igual manera, Carolina Mejía encabezará una cena de honor junto a invitados especiales en la Residencia José Carrión III.

Recientemente, la alcaldesa dominicana tuvo una destacada participación como panelista en la Cumbre de Concordia, llevada a cabo en Nueva York.

**Dirección de Comunicaciones ADN**

**Viernes 11 de octubre 2024**

## Alcaldía del DN desarrolla Plan de Arbolado Urbano en la Zona Universitaria



*La iniciativa complementa la construcción de nuevas aceras para crear corredores ecológicos para el bienestar de los ciudadanos*

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional, a través de los programas de Arbolado Urbano y de Movilidad Sostenible, plantó árboles en las remozadas aceras en una parte de la Zona Universitaria.

La iniciativa se llevó a cabo en colaboración con la empresa Inmotion, y fue ejecutada por la Dirección de Gestión Ambiental dentro del plan de la alcaldesa Carolina Mejía para transformar en más seguras y sostenibles las aceras en distintos sectores del Distrito Nacional.

En esta ocasión, en los alrededores del Archivo General de la Nación fueron sembrados 30 árboles de la especie nativa almácigo, cuyo nombre científico es *bursera simaruba*.

La especie se encuentra en el listado de especies permitidas del Plan de Arbolado Urbano de la Alcaldía del Distrito Nacional, además, estos árboles alimentan a los pericos y cotorras.

Milagros Mercedes, directora de Gestión Ambiental, y Francisco Metz, encargado técnico de la dirección, agradecieron a los colaboradores de la empresa de softwares Inmotion por cooperar en la siembra, asumiendo la reforestación dentro de sus políticas de responsabilidad socioambiental.

“La alcaldesa del Distrito Nacional está reconstruyendo todas las aceras que dan acceso a la universidad, dentro de un proyecto de infraestructura urbana sostenible, conjuntamente acompañado con el Plan de Arbolado Urbano”, explicó Francisco Metz.

El encargado técnico de la Dirección de Gestión Ambiental invitó a los ciudadanos a acercarse a la alcaldía para recibir el árbol adecuado y asesoría técnica para sembrarlo en los distintos espacios, con lo que se aporta a la transformación de Santo Domingo en una ciudad más sostenible.

Con la construcción de nuevas aceras y la colocación del arbolado, se crean correctores ecológicos en los que el ciudadano puede disfrutar de espacios más accesibles y que cuentan con árboles endémicas que no dañan la infraestructura pública ni privada.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Domingo 13 de Octubre 2024**

## Emblemático mural en Santo Domingo recibe al Mundial Femenino Sub-17 de FIFA



*RD forma parte de los 16 países que se disputarán la copa a partir del próximo miércoles*

Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional y la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales (Propeep) develaron el mural más grande pintado en Santo Domingo, a propósito de la celebración de la Copa Mundial de Fútbol Femenino Sub-17 de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA).

Al hablar del crecimiento del fútbol femenino en el país, la alcaldesa Carolina Mejía afirmó que desde la alcaldía y desde el Gobierno están comprometidos con apoyar a las jóvenes para que cumplan sus sueños.

“Este mural que estamos develando no sólo embellecerá nuestra ciudad, sino que también simboliza la fortaleza, el talento y la determinación de las niñas y mujeres que han llegado lejos en este deporte”, expresó la alcaldesa.

Mejía instó a seguir trabajando juntos para crear un entorno donde cada niña y cada joven mujer se sienta inspirada a perseguir sus sueños, a jugar, a liderar y a brillar en cualquier ámbito que elijan.

El director general de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, Roberto Ángel Salcedo, destacó el impacto positivo que ha tenido el modelo de “Paseo de Colores” que se ha replicado en las distintas provincias a lo largo de más de 60 metros cuadrados de arte público.

“Cuando se acercaron a nosotros nuestros amigos y colaboradores de la Alcaldía del Distrito Nacional para estimular a través del arte todos los preparativos alrededor de este evento deportivo que marcará un hito importante en la historia deportiva dominicana, lo vimos como una gran oportunidad de estimular dos pilares fundamentales para nuestra juventud que es la cultura y el deporte”, sostuvo Salcedo.

El mural, ubicado en la pared del antiguo hotel Santo Domingo en el malecón capitalino, gracias a la donación del muro hecha por el Central Romana, tiene más de 523 metros cuadrados, donde se resaltan algunos de los monumentos históricos más emblemáticos del país, como el Palacio Consistorial de Santo Domingo, el Obelisco, la Plaza de la Bandera y el Monumento de Fray Antonio de Montesino, que destacan la identidad cultural.

El acto, que contó con la presencia de la mascota oficial, Taní, se realizó a propósito de que los juegos se efectuarán desde el próximo miércoles 16 de octubre hasta el 3 de noviembre, con la participación de 16 países.

La justa deportiva es el resultado de un pacto histórico firmado entre la alcaldesa Carolina Mejía, la FIFA y Fedofútbol, en el que se acordó que Santo Domingo sea la sede principal del campeonato.

Esta obra de arte fue realizada con pintura acrílica bajo la autoría de talentosos artistas visuales dominicanos: Johnny Jiménez, Juan Miguel Ruiz, Karina Crousset, Lombardo Valdez, Mino Miranda, Marcos Delgado, Kelvin Clase, Brahya Castillo, Israel Marte y Frank Peña.

El mural se hizo bajo la dirección general y curaduría de la arquitecta Ching Ling Ho, y la coordinación y supervisión de Lino García y Tony Then.

Entre las personalidades que estuvieron presentes se destacan: Elizabeth Mena, CEO del Comité del Mundial Femenino Sub-17 en RD; Benny Metz, comisionado nacional de Fútbol; Stalin Alcántara, vicealcalde; Elizabeth Mateo, secretaria general del ADN; Carlos José Valdez, ministro de la Juventud; Katja Afheldt, la embajadora de la Unión Europea en la República Dominicana; Rodolfo Villalobos, comisionado internacional de FIFA.

También el medallista olímpico Gabriel Mercedes; el propulsor del fútbol Jorge Rolando Bauger; la madrina de la selección femenino sub-17, Ely Encarnación; el intendente del Cuerpo de Bomberos del DN, general José Frómata Herasme; Yovany Moya, presidente del Concejo de Regidores; y Francina Hungría.

La oración estuvo a cargo de la adolescente Ella del Orbe, parte del seleccionado dominicano que verá acción en el Mundial.

Los clubes Garrincha, Barça Academy y SD Colonial desfilaron con las banderas de los países participantes.

El cierre de la actividad estuvo a cargo del merengero Manny Cruz, quien puso a vibrar a los asistentes con su contagioso ritmo. Además, los presentes disfrutaron de un espectáculo de fuegos artificiales.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Lunes 14 de octubre 2024**

## **ADN cierra bancas que ocupaban aceras, retira chatarras y clausura taller en Ensanche Quisqueya tras jornadas de concientización**



*La Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos había notificado a dueños de establecimientos y vehículos*

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional realizó un operativo en el sector Ensanche Quisqueya en el que cerró dos bancas de apuestas ilegales que ocupaban las aceras, clausuró un taller sin permisos ambientales y municipales, y retiró nueve vehículos en estado de chatarra que obstruían el tránsito peatonal.

Estas acciones se tomaron luego de una jornada de concientización llevada a cabo por la alcaldía, en la que participaron las tres juntas de vecinos del Ensanche Quisqueya, líderes comunitarios y representantes del Consejo de Regidores. En la misma, fueron notificados varios dueños de establecimientos y vehículos que ocupaban indebidamente las aceras y calles del sector.

"A pesar del esfuerzo para lograr el cumplimiento voluntario de las normativas, algunos establecimientos y personas no atendieron el llamado, lo que llevó a la ejecución de estas medidas correctivas", explicó el teniente coronel José Aníbal Sanz Melo.

Sanz, titular la Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos, indicó que el operativo forma parte de los esfuerzos realizados por el cabildo, bajo las órdenes de la alcaldesa Carolina Mejía, para recuperar espacios, asegurar la movilidad y promover un entorno ordenado.

Mejía ha sido enfática en su compromiso de devolver estos espacios para que sean bien utilizados por los capitalenses.

En ese sentido, en los últimos meses la Dirección de Espacios Públicos ha realizado operativos en Manganagua, La Paz, Honduras, Villas Agrícolas y en las avenidas 27 de Febrero, Albert Thomas y Cayetano Germosén, entre otras.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**miércoles 16 de octubre 2024**

## Alcaldía del DN inicia el Plan de Arbolado Urbano junto a estudiantes en la calle 42 de Capotillo



*Durante la siembra participaron niños de dos centros educativos de la zona*

Santo Domingo, DN – En colaboración con la Dirección General de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia (Propeep), la Alcaldía del Distrito Nacional plantó árboles en las remozadas aceras de la calle 42 de Capotillo junto a estudiantes del sector.

La jornada, que forma parte del Plan de Arbolado Urbano, fue llevada a cabo por la Dirección de Gestión Ambiental del cabildo, siguiendo las directrices de la alcaldesa Carolina Mejía, en cuyo plan de transformación de la ciudad lidera iniciativas para hacer más seguras y sostenibles las aceras, aumentando la cobertura forestal urbana y mitigando los efectos del cambio climático.

A propósito del mes nacional de la reforestación, durante la plantación de estos árboles participó un grupo de estudiantes de la Escuela Primaria Salomé Ureña y del Colegio Integrado Capotillo junto a colaboradores de la alcaldía.

En esta primera fase, las aceras de una parte de la calle 42 del populoso sector fueron plantados árboles de la especie dominicana gri gri, conocida con el nombre científico de *Bucida Buceras*.

Milagros Mercedes, directora de Gestión Ambiental, exhortó a los moradores a proteger estas plantas porque las mismas son un símbolo de bienestar para la barriada.

"El árbol es vida porque nos da paz, sombra, muchos beneficios. Es responsabilidad del sector cuidarlo, tanto los que viven al frente, como los que no", expresó Mercedes.

El coordinador técnico de la dirección, Francisco Metz, agradeció a los dirigentes comunitarios y al Propeep, entidad que se encargó de revitalizar toda las aceras y la entrada del barrio.

"Ustedes que son en el futuro los administradores de nuestra ciudad, los hemos involucrado en este proceso para que vayan creciendo junto a los árboles que ustedes mismos siembran y los vayan cuidando y que al final cuando ya ustedes sean adultos como nosotros transmitan ese mensaje sobre la conservación y preservación de nuestro medio ambiente", indicó Metz.

Por parte del Propeep estuvieron presentes Gidette Tabar, coordinadora general del Proyecto de la 42; José Reyes, coordinador social; y Pedro Castro, coordinador territorial del proyecto. Además, asistió el regidor Junior Castillo "Nuno".

Recientemente, la Dirección de Gestión Ambiental llevó a cabo una jornada de siembra en la Zona Universitaria, donde previamente el cabildo había reconstruido las aceras. De esta forma, el Ayuntamiento del Distrito Nacional completó corredores ecológicos para el bienestar de la ciudadanía.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**jueves 17 de octubre 2024**

## ADN realiza gran operativo médico y charla de prevención de cáncer de mama para sus colaboradores



*Las actividades se hicieron en colaboración con Salud Pública y el SNS*

Santo Domingo, DN - A propósito del Día Internacional de Lucha Contra el Cáncer de Mama, la Alcaldía del Distrito Nacional realizó un operativo médico para detectar esta enfermedad y una charla para sensibilizar a los colaboradores sobre la importancia de la prevención.

Las actividades fueron desarrolladas por la Unidad de Género de la Dirección de Servicio Social y Desarrollo del ayuntamiento, en conjunto con el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Ministerio de Salud Pública.

La jornada preventiva, cuarta desarrollada bajo la gestión de Carolina Mejía, reafirma el compromiso asumido por la alcaldesa para velar por la salud y el bienestar de cada uno de sus colaboradores.

Durante el operativo médico fueron evaluadas 130 personas, incluyendo a damas y caballeros, con un total de 145 estudios realizados, distribuidos entre sonomamografías, mamografías y pruebas del antígeno prostático específico (PSA).

El doctor Pablo Johnson, encargado de Salud de la Dirección de Servicio Social del cabildo, indicó que luego de esta jornada, la institución se encargará de darle seguimiento a los pacientes que tengan alguna patología relacionada, apoyándose en especialistas del área.

“El propósito principal de la actividad es la prevención del cáncer de mama en la mujer, que después de los 40 años es bueno hacerle sus chequeos”, señaló Johnson.

Por parte de Salud Pública, las doctoras Yenny Espinosa y Lisbert Pérez Ortiz fueron las encargadas de impartir la charla de lucha contra el cáncer de mama.

“Nuestro objetivo es dotar a las mujeres de conocimientos para que conozcan su cuerpo y sepan realizarse su autoexamen, y detectar cualquier anomalía e irregularidad que puedan ver en su cuerpo, en sus senos especialmente”, expresó Espinosa.

A sus explicaciones, las especialistas agregaron imágenes de cómo se manifiesta la enfermedad y detallaron la manera correcta de realizarse un autoexamen.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Domingo 20 de octubre 2024**

## Banco Popular y Alcaldía del Distrito Nacional entregan remozado parque Buenos Aires del Mirador



*Es el parque número 182 que entrega la alcaldesa Carolina Mejía durante su gestión*

Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional y el Banco Popular inauguraron el remozado parque Buenos Aires del Mirador, cuya inversión superó los 20 millones de pesos.

Durante el acto, la alcaldesa Carolina Mejía reiteró el agradecimiento a los ejecutivos de la institución bancaria por su disposición para colaborar en diversos proyectos de la mano con la alcaldía para el bienestar de los capitalinos.

“Seguimos trabajando unidos para impulsar el bienestar de nuestra gente y el desarrollo de nuestra hermosa tierra”, manifestó la ejecutiva municipal.

El vicepresidente ejecutivo de Comunicaciones Corporativas, Reputación y Banca Responsable del Banco Popular, señor José Mármol, destacó que la entidad financiera está comprometida a estar siempre al lado de las comunidades del país, trabajando por el bienestar y la calidad de vida de los dominicanos.

"Aprovecho la ocasión para expresar nuestro agradecimiento a la Alcaldía del Distrito Nacional y a su alcaldesa, Carolina Mejía, por habernos invitado una vez más a colaborar en este proyecto transformador, en el cual ya hemos renovados nueve parques en la ciudad de Santo Domingo", expresó Mármol.

Por su parte, la presidenta de la junta de vecinos, doña Carmen Bautista, quien además fungirá como cogestora del parque, agradeció a la alcaldesa Carolina Mejía por poner su corazón en la entrega de este espacio renovado que era esperado desde 1974, cuando se designó el espacio como área verde.

Gracias a la alianza estratégica que ha caracterizado la gestión que encabeza la alcaldesa Mejía con el sector privado, han sido construidos y remozados 182 parques y plazas, los cuales aportan bienestar para los ciudadanos en la transformación de Santo Domingo.

### Trabajos realizados

El parque, ubicado en el sector que lleva el mismo nombre, fue completamente iluminado con un sistema led automatizado, con horario de encendido y apagado para mayor eficiencia.

La cancha de baloncesto fue reconstruida en hormigón, se colocaron nuevos tableros y mallas. En el área de minifútbol se instaló una malla para aislar la cancha y proteger a los jugadores, además de las porterías y se señaló toda el área.

Además, la zona cuenta con murales deportivos que incluyen la imagen de la medallista olímpica Marileidy Paulino y otras disciplinas deportivas.

La intervención también alcanzó los gazebos, convirtiéndolos en elementos de integración 360 grados, con una mejor vista panorámica del parque. De igual forma, fueron reconstruidos los baños y se readecuaron las áreas para la realización de áreas recreativas.

El Banco Popular y la Alcaldía del Distrito Nacional prepararon un área para niños, en la que los más pequeños podrán disfrutar de manera segura de diversos juegos.

Justo debajo de un frondoso árbol, fue habilitada una pequeña biblioteca pública en la que se invita a los visitantes a tomar un libro y disfrutar de su lectura.

Como muestra de la conciencia ambiental que promueven ambas entidades, el espacio ahora tiene zafacones para el reciclaje, educando sobre la clasificación de los desechos. Asimismo, los bancos suministrados son hechos de material reciclado.

El renovado espacio tiene letreros estratégicamente ubicados con las reglas para su buen uso y el disfrute de los visitantes.

**Dirección de Comunicaciones ADN**

**Martes 22 de octubre 2024**

## Presidente Abinader y alcaldesa Carolina Mejía inauguran Centro Futuro para ofrecer capacitación técnica gratuita en Cristo Rey



*La capacitación técnico-profesional se imparte en colaboración con Altice, Infotep, Inaguja, Mescyt y Cincinnatus Institute*

Santo Domingo, DN – Con la presencia del presidente Luis Abinader y de la alcaldesa Carolina Mejía, la Alcaldía del Distrito Nacional inauguró formalmente Centro Futuro, cuyo programa gratuito ha sido diseñado para impulsar el desarrollo profesional y técnico de los jóvenes y adultos en colaboración con Altice, Infotep, Mescyt, Inaguja y Cincinnatus Institute.

Al pronunciar las palabras centrales de la inauguración, Carolina Mejía agradeció el apoyo del mandatario, así como de todos los colaboradores para hacer posible la entrega del centro para impulsar la formación técnica en Cristo Rey y zonas aledañas.

"Centro Futuro es un sueño hecho realidad y yo solamente espero y deseo que todo el que salga de aquí tenga una vida altamente productiva y que la República Dominicana, a través de la educación, pues siga transformándose para bien", manifestó la alcaldesa.

Mejía expresó que para esta gestión de la Alcaldía del Distrito Nacional, la entrega de Centro Futuro representa una enorme satisfacción porque a través del programa de formación se dota a la gente de las capacidades para que se inserten en el mercado laboral de manera activa y remunerada.

La inauguración fue un compromiso que la alcaldesa Carolina Mejía asumió para este año y cuyo cumplimiento complementa a las docencias que durante los últimos meses se han estado impartiendo en el centro de formación para jóvenes a partir de los 16 años de edad.

Además del mandatario y la alcaldesa Mejía, entre las autoridades presentes se destacan Danilo Ginebra, CEO de Altice Dominicana; por Cincinnatus Institute Chris Corcino; mientras que por el Instituto Nacional de la Aguja estuvo su director Paul Almánzar; Rafael Santos, director del Instituto Nacional de Formación Técnico Formación; y el ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt), doctor Franklin García Fermín.

El centro de capacitación, ubicado en la avenida Nicolás de Ovando casi esquina Ortega y Gasset, es una dependencia de la Alcaldía del Distrito Nacional que dota de herramientas y habilidades técnicas a jóvenes de Cristo Rey y zonas aledañas.

Actualmente, 210 estudiantes se preparan en varias áreas y otros 140 han sido egresados, mientras 450 han depositado sus solicitudes. Los interesados en los cursos que se ofrecen pueden inscribirse presentando en Centro Futuro una copia de su cédula y dos fotos tamaño 2x2 o llamando al teléfono 809-535-1181 Ext. 4400 o del correo [centro.futuro@adn.gob.do](mailto:centro.futuro@adn.gob.do).

Cabe destacar que Altice auspició el equipamiento de la sala de realidad virtual, así como la fibra óptica con la que operan varias de las aulas de Centro Futuro y los murales de ambientación que embellecen el espacio.

El Instituto Nacional de Formación Técnica (Infotep) ofrece cursos en áreas esenciales para el desarrollo profesional, como Manejo de Paquete de Oficina y Belleza, que incluye las últimas tendencias y técnicas de maquillaje y belleza, así como Electricidad, capacitando en el montaje, ajuste y reparación de máquinas y motores eléctricos, conforme a las normas nacionales.

El Instituto Nacional de la Aguja (Inaguja) ofrece cursos enfocados en la industria textil y la gestión administrativa, incluyendo formación en Operador de Máquina y Costurero Doméstico. Además, se ofrece un Diplomado en Gestión Administrativa para el Emprendimiento, que capacita en la gestión y administración efectiva de una mipyme.

Por su parte, Cincinnatus Institute imparte cursos en áreas emergentes y técnicas, como Inteligencia Artificial, Desarrollo de Software, Control de Calidad, Administración de Proyectos Tecnológicos y DevOps.

A través del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt) se iniciará en enero de 2025 el programa de Inglés por Inmersión, con tandas vespertinas y nocturnas.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**viernes 25 de octubre 2024**

## Alcaldesa Carolina Mejía viaja a Madrid para el Encuentro de Ciudades Iberoamericanas



*Agotará una agenda de reuniones institucionales, políticas, académicas y empresariales en la ciudad española*

Madrid, España - La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, se encuentra en Madrid para participar en un encuentro de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) y otras reuniones políticas y empresariales.

Carolina Mejía, quien también es vicepresidenta de Política Social y Bienestar de la UCCI, fue recibida entre aplausos y flores por una comitiva en el Aeropuerto Adolfo Suárez, en la capital española.

En calidad de vicepresidenta, Mejía participará este miércoles 30 de octubre en la reunión del Comité Ejecutivo de la UCCI.

La alcaldesa también participará el jueves en el panel sobre financiación sostenible para el desarrollo futuro de las ciudades iberoamericanas, donde además se tratarán nuevos enfoques de articulación público-privada en gobiernos locales.

En ese panel, la dominicana compartirá con el alcalde de Madrid, José Luis Martínez Almeida; con el presidente ejecutivo de CAF, Sergio Díaz Granada; el jefe de Gobierno de Buenos Aires, Jorge Macri; y con el director general de la Fundación BBVA Microfinanzas, Javier M. Flores.

Además, la ejecutiva municipal del Distrito Nacional tendrá varias reuniones, incluyendo una con los dirigentes del Partido Revolucionario Moderno en Madrid. También visitará la IESE Business School, ASEME, Casa de América, la Embajada Dominicana en España, el Consulado Dominicano en Madrid y la Organización Internacional de la Juventud.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Lunes 28 de octubre 2024**

## ADN realiza gran operativo de limpieza y prevención de cara a lluvias pronosticadas



Santo Domingo, DN – La Alcaldía del Distrito Nacional desplegó operativos de limpieza, cuneteo y trabajos preventivos, a propósito de las lluvias pronosticadas para los próximos días.

El cabildo intervino con un gran operativo de limpieza la calle Paseo del Arroyo, también conocida como ciclovia de Las Colinas de Los Ríos, donde más de 25 brigadistas de la Dirección de Aseo Urbano utilizaron máquinas sopladoras, trimeadoras, camiones, machetes y escobas para desarrollar las labores de limpieza con la finalidad de dejar la citada vía, sus aceras y jardinería en óptimas condiciones.

De igual forma, llevó a cabo un operativo similar que fue ejecutado en la avenida Belice, cercano a la entrada de Isabel Villas.

Además, camiones succionadores limpiaron imbornales en la Urbanización Solimar, específicamente en la calle Arena, así como en la calle Francisco Villaespesa del sector Villa Juana.

El Centro de Operaciones de Emergencias colocó este martes varias demarcaciones bajo alerta, incluyendo al Distrito Nacional, por un sistema frontal que producirá lluvias, tormentas eléctricas y ráfagas de viento.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Martes 29 de octubre 2024**

## Alcaldesa Carolina Mejía activa el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta por Lluvias



*La medida busca dar respuesta oportuna a cualquier situación producto de las lluvias pronosticadas en el DN*

Santo Domingo, DN - La alcaldesa Carolina Mejía activó el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta ante Desastres para mitigar los posibles efectos de las lluvias pronosticadas en el Distrito Nacional.

Debido a que se encuentra asumiendo compromisos como vicepresidenta de de Política Social y Bienestar de la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas (UCCI) en Madrid, Carolina activó al comité a través de una reunión virtual con representantes de las diversas instituciones involucradas, así como de funcionarios de la Alcaldía del Distrito Nacional, donde explicó que esta medida busca proporcionar una respuesta inmediata ante cualquier situación que pueda surgir debido a las lluvias que se esperan producto de la incidencia de una vaguada, además del estricto seguimiento que se le da a la posible formación de un ciclón tropical.

En ese mismo tenor, la ejecutiva municipal instruyó a la secretaria general de la alcaldía, Elizabeth Mateo, quien también funge como directora ejecutiva del comité, a mantenerlo en sesión permanente, conjuntamente con el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional.

“Desde muy temprano en la mañana le pedimos al Comité Operativo de la alcaldía que dispusiera de todos los brigadistas a fin de reforzar el barrido, la limpieza y el cuneteo”, manifestó, al hacer referencia a que buscan evitar que los colectores se obstruyan con basura, provocando inundaciones.

Mejía también expresó su preocupación por que producto del cambio climático a veces los territorios reciben incluso más lluvias que las pronosticadas.

“Les pedimos, a través de los mecanismos que comunicaciones que tenemos, estar atentos a todo lo que va sucediendo a lo largo de este periodo de observación por las lluvias que nos ha indicado el COE”, sugirió la alcaldesa.

A propósito de su estadía en España, la alcaldesa Mejía puso en sus oraciones a la gente de Valencia, ya que esa demarcación ha sido duramente golpeada por las inundaciones que han causado pérdidas de vidas.

De forma preventiva, la Policía Municipal ha estado distribuyendo vallas en los puntos previamente identificados como críticos, con la finalidad de preservar la vida de los ciudadanos.

Christopher Emilio, predictor de Indomet, detalló que el organismo da seguimiento a la incidencia de una vaguada en los niveles altos de la troposfera que mantiene varias provincias bajo alerta. Además, agregó la posibilidad de que se forme un ciclón tropical que podría generar lluvias intensas en varios territorios de la República Dominicana, incluyendo al Distrito Nacional.

Durante la activación del comité estuvieron presentes representantes de Indomet, Ministerio de Salud Pública, Ministerio de Medio Ambiente, Intrans, la Cruz Roja, la Superintendencia de Electricidad, así como las direcciones de Aseo Urbano, Defensoría y Uso de Espacios Públicos, Infraestructura, Comunicaciones, Servicios Públicos, Servicios Sociales, Obras Comunitarias. También del Centro Histórico y de la Policía Municipal.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Miércoles 30 de octubre 2024**

## Alcaldía del DN reacondiciona cementerios por el Día de los Fieles Difuntos



*El operativo se suma a las labores permanentes que mantiene la Dirección de Servicios Públicos en los camposantos*

Santo Domingo, DN – Con motivo a la conmemoración del Día de los Fieles Difuntos, la Alcaldía del Distrito Nacional intensificó las acostumbradas labores de acondicionamiento de los cementerios de la capital, para que estos se encuentren en condiciones óptimas para recibir a quienes visitan las tumbas de sus seres queridos.

El Cementerio Nacional Máximo Gómez, el Cristo Rey y el Cristo Redentor fueron impactados con labores de limpieza en general, chapeo, trimeo, poda, resaneamiento de contenes, pintura en las entradas, oficinas y los espacios en los parquesos.

La directora de Servicios Públicos de la Alcaldía del Distrito Nacional, Pamela Martínez, sostuvo que la acción busca dotar de una mayor dignidad a los camposantos previo a la gran cantidad de familiares y allegados que los visitarán por el Día de los Fieles Difuntos.

“Nos encontramos en un operativo intenso de limpieza, recogida de escombros y de basuras”, sostuvo la funcionaria municipal, al apuntar que la serie de operativos se han venido realizando en las últimas semanas, con miras a alistar los camposantos antes del día dos de noviembre.

Martínez aprovechó la ocasión para llamar a la ciudadanía a apersonarse a los distintos cementerios para acondicionar los panteones de sus seres queridos, ya que muchos se encuentran en estado de abandono.

La alcaldesa Carolina Mejía ha reiterado la importancia de los cementerios en momentos de despedir físicamente a los seres queridos, así como en el tributo que se les rinde al visitar las tumbas.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 31 de octubre 2024**

## Carolina Mejía es reconocida en Madrid por su exitoso modelo de alianza público-privada comunitaria



### *La gestión de la alcaldesa fue elogiada en el Primer Encuentro de Ciudades Iberoamericanas de UCCI*

Madrid, España – Durante su participación en el encuentro organizado por la Unión de Ciudades Capitales Iberoamericanas, la alcaldesa Carolina Mejía fue reconocida por el exitoso modelo de alianza público-privada comunitaria para el desarrollo sostenible que ha implementado durante su gestión.

En el panel sobre financiación sostenible para el desarrollo futuro de las ciudades iberoamericanas, Mejía, quien funge como vicepresidenta de la Política Social y Bienestar de la UCCI, destacó la exitosa alianza con el sector privado que le ha permitido recuperar y construir 182 parques durante su gestión.

“Eso se transforma y se transfiere de manera inmediata en bienestar para la gente”, manifestó, al considerar la experiencia como gratificante.

Subrayó que durante este proceso, el sector privado se ha sentido protagonista de la transformación urbana y de la revalorización de la ciudad.

“El sector privado nos acompaña en otros espacios también, ¿Qué es fundamental para impactar la huella de carbono? La siembra... en los parques hacemos sustitución de árboles ya que han cumplido con su ciclo de vida”, puntualizó, al momento de agregar que también se lleva a cabo la arbolización en las aceras reconstruidas.

En ese panel, la alcaldesa dominicana compartió con el alcalde de Madrid, José Luis Martínez Almeida; con el gerente de Movilización de Recursos y Alianzas Globales del Banco de Desarrollo de América Latina, Ignacio Corlazzoli; con el jefe de Gobierno de Buenos Aires, Jorge Macri; y con el director general de la Fundación BBVA Microfinanzas, Javier M. Flores.

El Encuentro de Ciudades Iberoamericanas culmina con la Declaración de Madrid, un manifiesto de las ciudades que se presentará en la XXIX Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobierno.

La alcaldesa del Distrito Nacional también compartió en la reunión número 55 del Comité Ejecutivo de la UCCI.

Como parte de las actividades políticas en la capital española, Mejía estuvo reunida con miembros del Partido Revolucionario Moderno (PRM), en el hotel Chamartín The One.

Además, la ejecutiva municipal del Distrito Nacional sostuvo un encuentro en IESE Business School, acompañada del director Campus Madrid, Javier Quintanilla; la directora Asociada Campus de Madrid, María Coello de Portugal; la directora de Desarrollo Cooperativo, Natalia Centenera; y otras personalidades del centro.

La alcaldesa también participó en varias entrevistas realizadas en Casa de América. Asimismo, se reunió para tratar asuntos empresariales con don José Antonio Rupérez, presidente del Club Riojano de Madrid.

Carolina Mejía también visitó el Consulado Dominicano en Madrid, donde sostuvo un encuentro con una delegación encabezada por el cónsul general, José Marte Piantini, y otra en la Embajada de la República Dominicana ante el Reino de España junto al embajador Juan Bolívar Díaz.

**Dirección de Comunicaciones ADN**  
**Jueves 31 de octubre 2024**

SANTO DOMINGO



   @alcaldiadn